

深伊沢小学校便り

新体力テスト



5月26日（水）に「新体力テスト」を全校で行いました。この日のテスト項目は5つあり、運動場では、ソフトボール投げ、体育館では上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳びを行いました。子どもたちはとても真剣に、元気よく取り組んでいました。



5月24日にプール清掃を行い、水もプールもきれいになりましたが、その後プールの水をろ過する装置の不具合が見つかり、来週から実施する予定であった水泳の授業が予定より遅れることをお知らせします。教育委員会や修理業者とも現在修繕工事の日程を調整しており、プールを利用できるようにになりましたら、お伝えいたします。

1・2年生せいかつ



6月3日(木), 1, 2年生のせいかつ科の授業で, 「サツマイモの苗植え」を行いました。地域コーディネーターやボランティアの方々にあらかじめ土起こし, 畝たてをしていただき, 子どもたちは苗を植えました。畑一面にサツマイモの苗をおよそ200本植えました。今後は, 水やりや追肥をボランティアの方々に協力していただき, 11月初旬に芋ほりができる予定です。たくさんの大きなサツマイモがなることを期待しています。楽しみです。

カブトムシ

玄関上がり口に置いてある水槽には, かさの半分ほどまで腐葉土が入っています。その中には, 地域の方からいただいたカブトムシの幼虫がおり, 写真のようにその一部がさなぎになりました。先日その様子を見ていた4年生から歓声が起こりました。近づいて確認すると, さなぎが時々寝返りをうつように動いていました。しばらくすると羽化すると思います。成虫になったカブトムシを早く見たいものです。

